
Subject: Fin nach ein paar Jahren nur alle zwei Tage
Posted by Greg2005 on Tue, 09 Feb 2010 12:38:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich hätt an euch mal ne Frage bzw.Meinungen und zwar hat mir mein Hautarzt der mir Propecia
verschreibt mal gesagt dass der Finasterid-Spiegel in meinem Blut so hoch wäre dass ich die
Tabletten nur jeden zweiten Tag nehmen bräuchte weil ich sie schon über 5 Jahre einnehme.
Hat von euch jemand schonmal eine ähnliche Aussage gehört bzw. praktiziert dass so?? Wär
ja schon ein gewisser Kostenfaktor.
Vielleicht wisst ihr mehr darüber.

Gruß

Greg
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